

Sujet : [INTERNET] parc photovoltaïque Malaga,AUBIGNOSC

De : Frédéric ROBERT <cent-noms@orange.fr>

Date : 30/05/2022 08:55

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Je me permets d'apporter un avis très positif au projet de Malaga. Je suis très fier que notre petite commune

apporte sa pierre à l'édifice du développement du parc photovoltaïque français. Je compte sur la clairvoyance des

services de l'état pour passer outre les gesticulations de quelques sectaires rétrogrades, et valider ce projet d'avenir.

Frédéric Robert. Aubignosc.